
II-:_'f04tf deT Beilagen LU dpn Sh'noi"r;;phisch., Prcrok01/pn des NaHo'1\alf2te!1 .. ~ ... ,,~. '-_ ........ " .. -.." ...... --..... -.. __ ....... " -, ... _ ....... _--..... __ .... _--~-,,...._ ...... '-",, .... _----

. Nr. 20611.1 
1978 .. 07 .. 0 7 

Xl \/. (;e::;t~tl.gl:L u ngsperiudc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Ottilie Rochus 

und Genossen 
.. an den Bundesminister für IJand-- und Forst'l'iirtschaft 

betreffend \'Iirkungsimlle Kontrolle von Weinen besonderer 

Leseart 

Die vleinebesonderer Reife und Leseart haben in den 
letzten Jahren besonders für burgenländische Weinbauern. 
große wirtschaftliche Bedeutung erlangt. Insbesondere 
in den letzten Jahren wurden größte Anstrengungen unter
nommen, um Exportmärkte zu erschließen. 

Um den Absatz dieser Qualitätsweine im Ausland auch in 
Zukunft zu sichern und zu verbessern, ist nach Ansicht der 
vfeinbauern eine lückenlose Kontrolle des Lesegutes erfor
derlich.· 

Das derzeitige i!leingesetz sieht zwar im Silloedes § '19 

Absichts- und Mengenmeldungen vor, diese rei.chen aber für 
eine solche Kontrolle n.icht a.us. Als wirkungsvollste Fo;rm 
der Kontrolle wird von Fachleuten gefordert, daa das Lesegut 
für Weine besonderer Reife und Laseert Mostwägern vorgeführt 
werden muß, wie dies bej.spiels'Ileise in. der Schweiz für alle 
Weine bereits geschieht. 
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Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesmini ster für I,ancl ... und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e : 

1) Ist Ihnen der Vlunsch der \'leinwirtschaft bekannt, für 
Weine besonderer Reife und Leseart eine gesetzliche 
Verpflichtung zur Vorführung des Lesegutes vor- ent
sprechende Kontrollorgane vorz~sehen? 

2) Beabsichtigen Sie eille solche Novellierung des 
Weingesetzes? 
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